

Universitätsstadt Gießen
Der Magistrat

Dezernat III

Dezernat für Bildung, Integration,
Soziale Stadterneuerung und Hochbau



Universitätsstadt Gießen · Dezernat III · Postfach 11 08 20 · 35353 Gießen

Frau Stadtverordnete
Sandra Weegels

über

Büro der Stadtverordnetenversammlung

Berliner Platz 1
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Fr. Eibelshäuser
Zimmer-Nr.: 02-015
Telefon: 0641/306-1007
Telefax: 0641/306-2519
E-Mail: dezernat3@giessen.de

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
III – Wz.

Ihr Schreiben vom
27.04.2020

Datum
2. Mai 2020

Anfrage gem. § 30 GO der Stv. Sandra Weegels vom 21.04.2020 – Barrierefreier Übergang zwischen der Frankfurter Straße und dem Seltersweg über die Fußgängerüberführung Selterstor („Elefantenklo“) – ANF/2207/2020

Sehr geehrte Frau Weegels,

Ihre o.g. Anfrage können wir Ihnen wie folgt beantworten:

Frage:

Beabsichtigt der Magistrat, während der Zeit der Sperrung des Zuganges des Karstadt-Kaufhof-Kaufhauses einen barrierefreien Übergang zwischen der Frankfurter Straße und dem Seltersweg über die Fußgängerüberführung Selterstor („Elefantenklo“) zu gewährleisten, und wenn ja, wie?

Antwort:

Es sind keine baulichen Maßnahmen an der Fußgängerüberführung Selterstor geplant.

1. Zusatzfrage:

Welche alternativen Möglichkeiten zur barrierefreien Querung an der Westanlage bestehen für den Fall, dass das Karstadt-Kaufhof-Gebäude dauerhaft geschlossen bleibt?

Antwort:

Für die Annahme, dass das Karstadt-Kaufhaus-Gebäude dauerhaft geschlossen bleibt, liegen uns keinerlei Hinweise vor.

2. Zusatzfrage:

Plant der Magistrat Maßnahmen zur Gewährleistung eines dauerhaften fehlerfreien Betriebs der Rolltreppen der Fußgängerüberführung Selterstor („Elefantenklo“), und wenn ja, welche?

Postfach 11 08 20
35353 Gießen

Telefon 0641 306-0
Telefax 0641 306-2323
stadtgiessen@giessen.de

Sparkasse Gießen
IBAN: DE83 5135 0025 0200 5020 00
BIC-SWIFT: SKGIDE5F

und Konten bei
weiteren Banken in
der Stadt Gießen

Antwort:

Ein dauerhafter, fehlerfreier Betrieb von technischen Anlagen ist grundsätzlich vor dem Hintergrund der Nutzung, in dem Fall der Rolltreppen besteht eine sehr starke Nutzungsfrequenz, nicht 100 % zu gewährleisten. Wir reagieren immer sehr kurzfristig auf gemeldete bzw. selbst festgestellte Störungen. Wir werden unsere Begehungsintervalle auf eine tägliche Kontrolle erhöhen, um noch zeitaktueller weitere, etwaige Störungen erkennen zu können. Dass die Fahrtreppe Frankfurter Straße nach der Beschädigung durch ein Fahrzeug noch immer steht, ist auf die Tatsache zurückzuführen, dass die beauftragte Firma Corona bedingt nur eingeschränkt arbeitet und Ersatzteile derzeit nicht zur Verfügung stehen.

Mit freundlichen Grüßen



Astrid Eibelshäuser
Stadträtin

Verteiler:

Magistrat
SPD-Fraktion
CDU-Fraktion
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
AfD-Fraktion
Fraktion Gießener Linke
FW-Fraktion
FDP-Fraktion
Fraktion Piratenpartei/Bürgerliste Gießen